

Herren Bezirksklasse

TV Öschelbronn : TV Kieselbronn
Donnerstag, 02.02.2023, 20:30 Uhr

TV Kieselbronn stockt Punktekonto in der Herren Bezirksklasse auf

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des TV Kieselbronn in der Herren Bezirksklasse gegen den TV Öschelbronn durch. Das Spiel am Donnerstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Gaiser / Bastian bezwangen Rosenow / Sierpek in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Nicht so gut lief es wiederum für Geiger / Weschler bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Rosenow / Hosser. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei der nachfolgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Bergen / Mehl hatten Urban / Brodbeck nur im ersten Satz eine Chance. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Zwar brachte Simon Rosenow Timo Gaiser phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Timo Gaiser mit 3:1 durch. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Michael Bastian bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Jonathan Rosenow. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Ein Satz reichte nicht, weshalb Frank Geiger das Spiel gegen Oliver Sierpek, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Lukas Urban beim 3:0 gegen Lars Hosser. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Ohne Satzgewinn für Matthias Brodbeck verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jonas Mehl. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Johann Bergen musste Patrik Weschler Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Timo Gaiser versäumte es derweil mit einem 10:12, 14:12, 2:11, 7:11 gegen Jonathan Rosenow, einen Punkt für sein Team zu holen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Michael Bastian beim letztendlich klaren 0:3 gegen Simon Rosenow. Frank Geiger verlor danach sein Match gegen Lars Hosser unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 7:11, 6:11, 12:14. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:9 beendet.

Durch diese Niederlage hat der TV Öschelbronn in der Saison nun 4 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 03.03.2023 gegen den TTC Dietlingen II an. Für den TV Kieselbronn steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Tiefenbronn II am 03.03.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 20:0 geht.

Statistik:

TV Öschelbronn

Doppel: Gaiser / Bastian 1:0, Geiger / Weschler 0:1, Urban / Brodbeck 0:1

Einzel: T. Gaiser 1:1, M. Bastian 0:2, F. Geiger 0:2, L. Urban 1:0, M. Brodbeck 0:1, P. Weschler 0:1

TV Kieselbronn

Doppel: Rosenow / Hosser 1:0, Rosenow / Sierpek 0:1, Bergen / Mehl 1:0

Einzel: J. Rosenow 2:0, S. Rosenow 1:1, L. Hosser 1:1, O. Sierpek 1:0, J. Bergen 1:0, J. Mehl 1:0